



Les temps forts du Mois

Vente de goodies

Une vente spéciale de goodies s'est déroulée du 9 octobre au 17 octobre, organisée par les BTS Négociation et Digitalisation de la Relation Client. Notre équipe choc s'est réunie tous les jours durant les pauses pour vous vendre des pulls, des t-shirts, des gourdes et bien d'autres. Chaque achat a contribué à soutenir les actions de notre association Cadenelle Solidaire qui vient en aide aux élèves en difficultés.



Forum UPE13

La 23e édition du Forum des Entrepreneurs s'est déroulée le 19 octobre à l'Orange Vélodrome par l'UPE 13. Les étudiants en BTS Tourisme ont été mis à l'honneur, ils ont participé à la mise en place de l'événement et accueilli les 4 000 participants. C'était également l'opportunité de faire la promotion de l'association Cadenelle Solidaire, par Elliott Michel.



Octobre Rose

Cette sensibilisation est portée par les étudiants en BTS ESF ainsi que par les premières ST2S. Cette vente de rubans roses, organisée par Pascale Toutin, a pour objectif de sensibiliser et lutter contre le cancer du sein. L'ensemble des bénéfices a été reversé à l'IPC de Marseille pour la recherche. Dans le cadre d'octobre rose, nous avons eu le plaisir de recevoir l'intervention du Dr Chaffanet afin d'être sensibilisé contre le cancer.



ERASMUS DAY

Une semaine nationale a été consacrée au ERASMUS DAY. A cette occasion, les élèves en Terminale BAC PRO et les étudiants en deuxième année de BTS Commerce International partis pour un programme ERASMUS se sont retrouvés autour d'un moment de partage et d'échange. Au programme, speed dating, cocktail et photobooth, préparation d'une recette culinaire typique du pays d'accueil afin de pouvoir les déguster tous ensemble.



Melting-pot

Une mise en débat a été proposée aux classes de secondes, encadrée par le directeur du Melting-pot, Alexandre Pastor, son adjoint Monsieur Ghelami et Sébastien Malfitano, référent vie scolaire. L'ensemble des élèves ont choisi le sujet : Régulation des réseaux sociaux.



Forum des CCE

Le colloque des CCE dont le thème est "L'attractivité de l'offre française" s'est tenu le 3 octobre. Les apprentis en deuxième année de BTS Commerce International ont participé à cet colloque et ont posé leurs questions.



Le Grand Repas

Une fois par an, le même jour, l'Association fédère les acteurs de la restauration collective et traditionnelle locale pour qu'ils proposent aux habitants d'un même territoire de partager un même menu local. Les élèves ont cuisiné le repas concocté par la marraine de la Provence, Marie Martiny et ont fait salle comble au restaurant la Pépinière Gourmande !



Stage dating

Le stage dating organisé par les BTS NDRC s'est tenu le 18 octobre, soutenu par leurs professeurs Carole Ibanez et Gérald Fasolino. L'occasion parfaite pour valider leurs compétences et trouver un stage ou une alternance. Au total, 22 entreprises présentes ce jour-là pour rencontrer et échanger avec les étudiants.



Cadenelle Solidaire

Cette association nouvellement créée, a pour objectif de soutenir et d'accompagner des apprenants de la Cadenelle, rencontrant des difficultés. N'hésitez pas à scanner le QR code pour faire un don et pour en savoir plus sur la participation de Karine Argémi et Anne-Pierre Timon-David au rallye des gazelles au nom de l'association !

Pour faire un don :

Rallye des gazelles :



Dictée d'ELA

Le 16 octobre a eu lieu la dictée d'ELA - Association Européenne contre les Leucodystrophies. Pour cette édition, c'est Sabyl Ghoussoub qui a rédigé un texte inédit dédié au combat contre la maladie. Les élèves de ST2S ont participé à la dictée avec leur professeur Pascale Toutin.



Visite du port de Marseille

Les étudiants en BTS Commerce International scolaire et BTS Tourisme se sont retrouvés pour une visite du port de Marseille. Cette visite en bateau fut un moyen de créer le lien entre les sections et de rassembler les étudiants.



Travaux

Les travaux ont repris pendant les vacances scolaires de la Toussaint et ont permis le réaménagement de l'espace fumeur avec un cheminement piéton.



Hommage

Un hommage a été rendu le 16 octobre à Dominique Bernard, professeur de français assassiné dans un établissement scolaire d'Arras. Monsieur Gabriel ATTAL, Ministre de L'Education Nationale, a souhaité que chaque établissement organise un temps d'hommage et de recueillement, en mémoire des Messieurs Samuel PATY et Dominique BERNARD.

